



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL

LUIS MEDINA CANTALEJO

Vocal

Luís Medina Cantalejo (01/03/1964) repite como vocal de la Junta Directiva de la RFEF tras ser nombrado de nuevo en abril de 2024.

Presidente del Comité Técnico de Árbitros (CTA) de la RFEF desde 2021, había sido miembro de la Dirección Técnica de ese comité durante los 10 años anteriores. Además, ocupó el cargo de presidente del Comité Andaluz de Árbitros (noviembre 2018-noviembre 2021).

Miembro del Panel de Desarrollo de UEFA e instructor de FIFA, ofrece en ambas facetas su experiencia como árbitro internacional y de la máxima categoría que fue durante su ejercicio profesional, en el que arbitró más de 100 partidos internacionales. Medina Cantalejo actuó como colegiado de Primera División desde 1998 hasta 2009, habiendo dirigido 2 finales de la Copa de SM el Rey y dos finales de la Supercopa de España. Participó en la Copa Mundial de la FIFA Alemania 2006 y dirigió, justo antes de retirarse, la final de la Copa de la UEFA 2009.

Fuera del mundo del fútbol, Luís Medina Cantalejo ha trabajado en la Junta de Andalucía, en diferentes servicios y departamentos desde 1987 y hasta 2018: Servicio de Personal de la Consejería de Medio Ambiente, Departamento de Alto Rendimiento de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte; y en la Dirección General de Patrimonio de la Consejería de Hacienda y Administración Pública.

Ponente habitual en la Facultad de Derecho de Granada, y en la de Ciencias de la Información de Sevilla, así como en otros encuentros organizados por diferentes entidades públicas y privadas, cuenta con reconocimientos como la Medalla de la Real Orden al Mérito Deportivo del Consejo Superior de Deportes (2011), o la Medalla de Oro de la Provincia de Sevilla (2018), así como tres Premios Andalucía de los Deportes (2003, 2007 y 2009). Posee también las Medallas de Oro de la RFEF y de la RFAF.

Medina Cantalejo es, además, colaborador asiduo de la Fundación Pública Andaluza para la Integración Social del Enfermo Mental (FAISEM), habiendo participado en numerosos encuentros con personas usuarias de este colectivo tan especial.